



## 2学期を終えて

校長 高田 篤志

1年間の中で、一番長い2学期が終わりました。

まずは、子供たちが、事故もなく、元気に過ごせたことをうれしく思います。

そして、本校の重点目標に掲げた「みんなで 笑顔を生み出す チーム J」をどの学年も体現できたこと、とても充実した2学期になったことをたいへんうれしく思っています。

冬休みを元気に過ごし、そして1月8日の始業式には、また子供たちと元気に会えることを楽しみにしています。

### 終業式で伝えたこと（抜粋）

2学期、最後の日になりました。皆さんにとって、よい2学期になったでしょうか？よい2学期になったという人？（ほとんどの子が挙手）もう少しだったなという人？（数人挙手）その人は、この後の冬休みや3学期にがんばりましょう。

城端小学校には、みんなの合言葉がありますね。言ってみましょう。「みんなで 笑顔を生み出す チーム J」。校長先生は、2学期のみんなの笑顔を、いくつかをまとめてみました。（プレゼンで、じゃんとかいむぎや、学習発表会、生活科や済美の時間、教育フェスティバル、城端地域芸術祭での様子等を紹介）これらは、みんなが笑顔になるのはもちろん、それを見ている周りの友達やおうちの方、地域の方々も笑顔にできましたね。みんな、とてもよくがんばりました。

2学期には、もう一つ大事な目当てがありましたね。（子供たち囁く）そうです、「すすんで！」です。校長先生は、こんな場面を見付けました。（プレゼンで、落ち葉掃きに取り組む6年Tさんの様子を紹介、そこへ駆け寄って手伝う6年Nさんの様子を紹介）進んで落ち葉掃きができるTさんは立派ですが、そこへ駆け寄り、風で飛び散った葉を手で拾って手伝うNさんもすてきですよ。校長先生は、この様子を見て、心が温かくなりました。（2年Tさんから拍手が起こり、全体に広がる）2年Tさん、ありがとう。このような「すすんで！」は皆さんも、2学期にいろいろできたと思いますよ。

さて、明日から冬休みです。校長先生からみんなに一つだけお願いです。城端小学校の3つの自慢の中から、やはり「すすんで！」です。冬休み中も、何か「すすんで！」ができそうですね。そして、冬休みも、たくさん笑顔を増やしていきましょう。どんなことができたか、始業式のときに聞きたいと思います。

では、1月8日始業式の日、また元気に、みんなで会いましょう。